

# いよいよ柏原市議選!



## 「明日の柏原」をあきらめないで! 自分の一票で、市政に目を光らせる ぶれない議員を選ぼう!

赤字続きの病院やサンビル柏原、竜田古道の里山公園など、明るい柏原市を築いていくためには、中野市政に目を光らせなければなりません。私情に流されず、「この人だ!」自分で考えて選び

この9月に柏原市議選が行われます。明るい柏原市を築いていくためには、中野市政に目を光らせなければなりません。私情に流されず、「この人だ!」自分で考えて選び

ました。市長も選挙前から、市の週刊文春で信じられないような過去を暴露されました。中野市長が就任して半年になります。中野市長も選挙前から、市議選で選挙権がある、というのは一市

民として「政治に参加できる唯一の方法」を打ち切つて解散した。全容を知っているのは前市長・岡本氏に対し、選挙権は民主主義の宝です。すばらしい権利です。選挙でこの人だと思った人を投票しましよう! 柏原市の未来を考えま

せんか? 岡本さん方! 小学校、中学校に教室にクーラー(エアコン)を設置してあげたい

7月3日、1年間にわたり調査を続けてきた電田古道の里山公園調査特別委員会「百条委員会」は、結論、疑惑を抱いていたのか!!

7月3日、1年間にわたり調査を続けてきた電田古道の里山公園調査特別委員会「百条委員会」は、結論、疑惑を抱いていたのか!!

# 柏原市民濱浦佳子が発言します!

# 腰抜け百条委員会!

## 女性は男性よりも9歳若い!?



最近聞いた話なのですが、女性は男性よりも生理的に9歳若いのだそうです。もちろん体だけでなく、脳のほうもです。平均寿命は7歳の差がありますが、それ以上に女性は若いのは、女性のみなさん、自信を持ってなんでもチャレンジしましょう!

## 委員会は1年もかけて何を究明できなかつた!

赤字続きの病院やサンビル柏原、竜田古道の里山公園など、明るい柏原市を築いていくためには、中野市政に目を光らせなければなりません。私情に流されず、「この人だ!」自分で考えて選び

だ。まさに「明日の柏原」をあきらめないで! 自分の一票で、市政に目を光らせるぶれない議員を選ぼう!

### ダイオキシンの可能性もある、誰も行かない公園に多額の税金を投入した柏原市



市民の税金から出ているのだ。そもそも、前市長岡本氏が議会にもかかげず、ダイオキシンが発生するかもしれぬ井手、藤寺、羽曳野市と共有のゴミ集積場跡地を、勝手に引き受けたこと

が、何よりも問題である。そこから不透明なお金が動いている。収支決算もデータ不足。百条委員会は、昨年、前市長岡本氏、NPO法人前理事長・山田氏を証人として、なぜ、喚問できなかつたのか疑問に思う。

## 8月1日より事務所開設いたしました。 ぜひ、お立ち寄りください。



〒582-0025 柏原市国分西2-2872  
TEL.072-978-6021 (代)  
FAX.072-978-6027



花火大会を否定するものではないが、赤字続きの柏原市によくそんな予算があるものだ。花火のように一夜にして2000万円が光・煙のよう消える。

## 花火大会は中野市長の人気とりだ!



もっと、早くから計画し柏原市に経済効果が上がるごとを考えるべきである。行き当たりばったりの政策では、中野市長の人気とりではないかと…?

高齢者社会や働くお母さん、子ども達の事を考えるべきではないか、財政にゆとりがあるなら「どんどん花火」を上げてもいいとも思うが。10万人の人が来て果たして柏原に経済効果もたらすのか疑問に思う。